

Communiqué de presse La marche pour une science libre

Ce samedi 22 avril aura lieu la marche mondiale citoyenne pour la Science (www.marchforscience.com) initiée par les chercheurs américains en réaction à la mise en place dans leur pays de nouvelles politiques néfastes pour la recherche. Le Fonds de la Recherche Scientifique (F.R.S.-FNRS), dont la ligne directrice est « la liberté de chercher », soutient ses collègues américains dans leur volonté de garantir une recherche libre.

Le F.R.S.-FNRS insiste sur le fait qu'une recherche fondamentale et désintéressée ne doit être ni bridée ni sous-financée, car la prospérité d'un pays est directement liée à sa productivité scientifique.

Véronique Halloin
Secrétaire générale du F.R.S.-FNRS

Contact
Christel Buelens
02.504 92 96
christel.buelens@frs-fnrs.be